



A toda la comunidad estudiantil del IIMAS

En el IIMAS, el bienestar, la seguridad y la construcción de una comunidad solidaria son prioridades permanentes. Se agradece la participación activa del estudiantado en los espacios de diálogo recientes, que han permitido fortalecer nuestras acciones institucionales. A partir de este intercambio, se presentan a continuación las medidas que se están implementando y reforzando para atender de manera integral las necesidades de nuestra comunidad.

1. Transporte dentro de Ciudad Universitaria

Ciudad Universitaria cuenta con el servicio gratuito y seguro del Pumabús, que conecta con el IIMAS a través de distintas rutas (1, 7, 8 y 12), con acceso desde el Metro Universidad y el Metrobús CU. De manera temporal, el IIMAS pondrá a disposición de sus estudiantes transporte desde la estación Metro Copilco, con salidas programadas a las 9:10 y 9:30 horas. Para hacer uso de este servicio, las y los alumnos deberán registrarse a través de su representación estudiantil o en las Coordinaciones de Posgrado y la Licenciatura en Ciencia de Datos (LCD).

2. Bienestar emocional y acompañamiento

En colaboración con las Coordinaciones de Posgrado y la Licenciatura en Ciencia de Datos y el equipo de ESPORA Psicológica, se organizarán espacios de acompañamiento emocional enfocados en el manejo de situaciones difíciles y en el fortalecimiento del bienestar individual y colectivo. En breve, se acordará con representantes estudiantiles una nueva fecha y horario, garantizando la participación de todas las voces.

3. Atención a emergencias

El IIMAS cuenta con teléfonos de emergencia conectados directamente a la Central de Atención a Emergencias (CAE) de Ciudad Universitaria. Asimismo, desde cualquier teléfono dentro de la UNAM se puede marcar 55 para establecer comunicación con la CAE, la cual canalizará la situación al área correspondiente.

4. Aplicación SOS UNAM

La aplicación **SOS UNAM** permite activar un botón de auxilio desde cualquier punto de Ciudad Universitaria para recibir atención inmediata de las autoridades universitarias.

5. Botiquines

El acceso a botiquines está garantizado en las distintas áreas secretariales del Instituto. En caso de emergencia médica, es importante solicitar apoyo inmediato al personal administrativo más cercano.



6. Protocolo ante amenazas digitales

En caso de identificar amenazas o situaciones preocupantes en redes sociales o medios digitales, pueden ser reportadas al correo electrónico: soporte@iimas.unam.mx, con una breve descripción del caso. Estos reportes serán canalizados y atendidos en coordinación con la Dirección General de Cómputo y de Tecnologías de Información y Comunicación (DGTIC), garantizando seguimiento puntual y confidencial.

7. Capacitación

Se fomentará la capacitación de la comunidad en protocolos básicos de actuación ante situaciones de emergencia, en congruencia con los procedimientos oficiales de la Universidad y de la DGAPSU.

8. Actividades para fortalecer la comunidad

Con el objetivo de fortalecer los lazos comunitarios y generar espacios seguros de convivencia, se organizarán actividades culturales y recreativas. Para ello, los interesados deberán ponerse en contacto con la Mtra. Nora Isabel Pérez Quezadas a través de un(a) representante designado(a) por los estudiantes del IIMAS.

9. Reanudación de clases presenciales

Se informa que, a partir del próximo **6 de octubre**, las clases se impartirán nuevamente de manera presencial.

Se reitera el compromiso con el bienestar y la seguridad de nuestra comunidad, y los canales de comunicación de la Dirección permanecen abiertos para atender dudas, propuestas o inquietudes. Se invita a seguir participando activamente en la construcción de un entorno respetuoso, seguro y solidario para todas y todos.

Asimismo, se recuerda que los medios institucionales para brindar **información verificada, comunicar avisos, lineamientos y decisiones** son el correo electrónico oficial de las Coordinaciones de Posgrado y de la Licenciatura en Ciencia de Datos, así como la página institucional del IIMAS, y que toda comunicación oficial se emitirá exclusivamente a través de éstos.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, CDMX, a 3 de octubre de 2025

LA DIRECCIÓN DEL IIMAS

SERVICIOS UNIVERSITARIOS DE EMERGENCIA



La UNAM cuenta con **servicios de atención inmediata** para emergencias y reportes de seguridad. Todos están **disponibles las 24 horas, los 365 días del año.**

CONTACTA A LA CENTRAL DE ATENCIÓN DE EMERGENCIAS



Marca 55 desde cualquier extensión o descuelga los teléfonos de emergencia

Ubicados en:

- Acceso principal del Edificio B (caseta de vigilancia).
- Acceso principal del Edificio A (frente a caseta de vigilancia).
- Acceso principal del Edificio C (frente a caseta de vigilancia).
- Segundo piso del Edificio C (pasillo extremo norte).



Botón de Auxilio

- Aplicación ligera
- De uso sencillo
- Una vez instalada basta con presionar el botón para comunicarte a la Central de Atención de Emergencias.
- Disponible para iOS y Android

EMERGENCIAS UNAM



POSTES DE EMERGENCIA

Se localizan en diferentes puntos del campus

Central de Atención de Emergencias **55 5622 2507**

PROTECCIÓN CIVIL **55 5622 6552**

LÍNEA DE REACCIÓN PUMA **55 5622 6464**

BOMBEROS UNAM **55 5616 1560**

AMENAZAS CIBERNÉTICAS

Puedes escribir a soporte@iimas.unam.mx describiendo la situación.



BOTIQUINES

Disponibles en las áreas secretariales, solicita apoyo al personal administrativo para su uso.



Contacta

Comisión Local de Seguridad del IIMAS para reportar:

- Personas o situaciones sospechosas
- Amenazas cibernéticas o extorsiones
- Riesgos o situaciones inseguras.

Fuera de Ciudad Universitaria:
5556223626
Desde CU: 23626

